

Barthle holt Gold

Klosterbergschüler erfolgreich bei den Sommerspielen

Bei den „Special Olympics Summergames 2010“ in Bremen konnten fünf Klosterbergschüler ein sehr gutes Ergebnis erzielen. Christian Barth konnte bei den Tischtenniswettbewerben in seiner Kategorie die Goldmedaille erringen.



Deniz Öz, Philipp Tuschl, Moritz Schirle, Trainer Christian Hägele, Timo Grupp und Christian Barthle (von oben).

Schwäbisch Gmünd/Bremen. Bei den „Special Olympics Summergames 2010“ in Bremen nahmen über 4500 Menschen mit geistiger Behinderung aus ganz Deutschland sowie einigen Gastländern wie Polen und Israel teil. Bei einer beeindruckenden Eröffnungsfeier, untermalt von internationalen Größen wie der Gruppe „Revolverheld“, wurde das olympische Feuer entzündet. Nachdem sich fünf Schüler der Klosterbergschule intensiv vorbereitet hatten, nahmen sie in verschiedenen Kategorien an den Tischtennis-Wettbewerben mit großem Erfolg teil. Christian Barthle konnte in seiner Kategorie die Goldmedaille gewinnen. Eine Silbermedaille in ihrer Kategorie erkämpften sich Timo Grupp und Moritz Schierle. Philipp Tuschl erhielt die Bronzemedaille und Deniz Öz belegte den sechsten Platz.

© Gmünder Tagespost 06.07.2010